

EDUCACIÓN



Los alumnos de los diversos centros educativos en el salón de plenos del Ayuntamiento de Ciudad Real. / FOTOS: T. FERNÁNDEZ



Una de las nuevas concejalas del pleno escolar municipal.

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

Alumnos de cuarto de Primaria de veinte centros educativos de Ciudad Real asistieron ayer al primer Pleno Escolar Municipal de Ciudad Real (PEM CR), que tuvo lugar en el Ayuntamiento de la capital. Allí, un representante de cada centro recibió un diploma que acredita su función de concejal para los siguientes plenos que se desarrollarán cada tres meses y donde los jóvenes ediles expondrán sus propuestas a la presidenta del pleno, en este caso, la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero.

Este pleno es una iniciativa creada por la Concejalía de Educación y Universidad que tiene como objetivo la participación social de los alumnos de primaria en la planificación y evaluación de la actividad educativa municipal y de la ciudad.

Este proyecto será desarrollado, además, en el Consejo Escolar Municipal (CEM), donde está prevista la participación de uno de estos alumnos que fue elegido al azar en el primero de los plenos. Este programa se concibe, además, como un proyecto didáctico pedagógico, que incidirá en la importancia de la participación del alumnado, del Centro Escolar, así como de la familia en la educación.

A su vez, este proyecto está pensado como un nuevo formato

Los alumnos de Primaria se convierten en concejales en el nuevo pleno escolar

Esta iniciativa tiene el objetivo de fomentar la participación social de los estudiantes en la planificación de la actividad educativa

pedagógico en el conocimiento de la ciudad, ya que abarcará temas relacionados con el medio ambiente, turismo, la cultura, el urbanismo, el ocio, la educación, «en definitiva todo lo que afecta a la ciudad», tal y como señaló la alcaldesa Rosa Romero. Para ello, se contará en esta iniciativa con la incorporación de todas las concejalías y departamentos municipales, que de una forma u otra, afectan al campo educativo. Según el equipo de gobierno este proyecto será un nuevo eje de participación en la planificación y evaluación de la propuesta educativa municipal 'Por una ciudad educadora', además de una ambiciosa apuesta por el conocimiento de la ciudad.

Los miembros de este nuevo pleno fueron de uno en uno ocu-

pando su lugar en las bancadas de la sala de plenos ante la atenta mirada del resto de sus compañeros y profesores que les observaban desde el resto de asientos.

Allí, se les explicó en qué va a consistir su nueva función y en qué consiste un pleno municipal. Estos alumnos se formarán en comisiones por zonas, donde trabajarán los temas previos al siguiente pleno, donde darán voz a las propuestas que durante esos meses han desarrollado para que sean atendidas por la corporación municipal.

Una vez presentados todos los miembros de este pleno, Romero les explicó que todo pleno comienza con el orden del día, que en este caso eran las presentaciones. Así, Romero comentó que «se

refleja alegría e ilusión en la cara de los nuevos concejales», puesto que aseguró que es un proyecto «bonito y novedoso que seguro va a ayudar a que en la planificación y evaluación de la actividad educativa podáis formar parte».

Así, Romero se quiso comprometer con la nueva corporación asegurando que «todas vuestras propuestas serán atendidas y todos y cada uno de los trabajos que se realizan aquí en los plenos que serán trimestrales, tomaremos buena nota desde el equipo de gobierno para que las propuestas calen y tengan su respuesta en la capital», con el fin, continuó Romero, de que «vosotros seáis esa parte importante activa de la ciudad donde vuestro trabajo se vea repercutido». De esta misma mane-

ra, Romero recalcó de nuevo la propuesta asegurando que «es bueno que formemos a los escolares en esos valores democráticos que llenan hoy en día nuestra sociedad».

Por su parte, la concejala de Educación y Universidad del Ayuntamiento de Ciudad Real, Carmen Sancho, señaló que «aunque los protagonistas del día son los alumnos no quiero dejar de lado a los equipos directivos de los centros así como a los tutores», los cuales «son los que estarán al lado de los escolares para guiarlos en el desarrollo de las propuestas».

Asimismo, Sancho anunció que los nuevos concejales trabajarán con monitores del Ayuntamiento, que acudirán a los colegios y les explicarán que en cada pleno habrá un tema diferente, siendo el primero de ellos la educación y el municipio. Después se pasará al área de sostenibilidad, continuando con el ocio, la seguridad del centro y un largo etcétera.

En este sentido, la edil explicó a los jóvenes que el pleno será «un lugar de encuentro entre los centros, un lugar de trabajo, un lugar donde queremos que participéis todos, tanto los niños como los profesores y las familias». De esta manera Sancho anunció que «es posible que se incorpore algún centro más hasta completar los 25 que son los que queremos».

POLÍTICA

«El modelo político del PP funciona»

M. L. / CIUDAD REAL

La alcaldesa de Ciudad Real y presidenta provincial del PP, Rosa Romero, asistió ayer a la última asamblea del año que realiza con afiliados y simpatizantes del partido y destacó que el modelo político que están desarrollando en el Ayuntamiento de la capital «está funcionando» y que son «un ejemplo de los buenos gobiernos del

PP». Recordó que han cumplido en torno al 70% del programa electoral y han trabajado para hacer de Ciudad Real una capital de vanguardia, aunque conservando sus raíces. En su balance, se refirió al contexto de crisis y a las políticas de ajuste presupuestario que iniciaron, así como resaltó que su prioridad han sido ayudar a las familias más necesitadas.



A la asamblea local del PP estaban convocados más de 200 afiliados y simpatizantes del partido. / T. FERNÁNDEZ